

mon petit frère, puis je mélangerais le tout dans la litière de ma chatte.

Rachel

J'aimerais inventer une potion magique pour pouvoir ranger ma chambre en une seconde. Dedans, je mettrais une feuille de chou, un arbre, du sable fin.

Pauline

J'aimerais inventer une potion magique pour transformer les méchants en crapauds ou en ânes. Dedans, je mettrais les pattes d'une poule, une araignée, trois lézards et de l'encre rouge.

Sabine

J'aimerais inventer une potion magique pour guérir toutes les personnes (ou pour que toutes les personnes soient joyeuses). Dedans, je mettrais de la bave de crapaud, des ailes de chauve-souris, trois araignées, deux grenouilles et quatre pattes de hiboux.

Sarena

J'aimerais inventer une potion magique pour devenir une sorcière. Dedans, je mettrais une limace, une feuille de chou, un escargot, une fleur fanée, une vieille chaussette.

Cindy

J'aimerais inventer une potion magique pour arrêter les voleurs et pour les mettre en prison. Je serais le plus fort. Dedans, je mettrais une mygale, de la bave de rat et un gros crapaud.

Alexandre C.



J'aimerais inventer une potion magique pour pouvoir me téléporter dans le passé ou dans le futur. Dedans, je mettrais une corne de rhinocéros, une patte de girafe et trois cœurs de faucons.

Bastien

J'aimerais inventer une potion magique redonner leur jeunesse aux vieux et aux vieilles. Dedans, je mettrais du crottin de cheval, des trompes d'éléphants, trois gouttes

de bave d'escargot et des yeux de renard.

Mathilde

J'aimerais inventer une potion diabolique pour être la plus forte, comme ça, je pourrais transformer mes camarades en fourmis. Dedans, je mettrais de la bave de crapaud, deux fleurs pourries, deux langues et trois têtes de cochons, et aussi quatre escargots.

Sonia

J'aimerais inventer une potion diabolique pour transformer tout le monde en fourmis, comme ça, je pourrais écraser tout ceux qui m'embêtent et tout le monde m'obéirait. Dedans, je mettrais deux serpents, deux araignées rouges et un cœur de tigre.

Antoine L.

J'aimerais inventer une potion diabolique pour faire en sorte que tout le monde soit en paix et qu'il n'y ait plus la guerre. Dedans, je mettrais : un poumon de cheval, une crotte d'éléphant vert, une dent de requin et une balle de fusil à lunette.

Noémie

*Les textes d'Adrien, Flora, Alia, Laure, Pierre, Deniz et Nicolas dans le numéro 6 (eh oui, vous être très nombreux !)...*

demanderais d'abord un palace en or. Ensuite, je demanderais qu'il n'y ait plus ni filles ni garçons pour que je sois le seul sur la Terre. Enfin, j'aimerais être le roi éternel du monde.

Samir

*Roi d'un monde où tu serais seul ? Un bien beau programme...*

Si on m'accordait trois vœux, je demanderais d'abord des ailes pour aller super vite. Ensuite, j'arrêtera le temps. Enfin, je demanderais d'avoir le contrôle de la Lune pour avoir les marées.

Sacha

Si on m'accordait trois vœux, je demanderais d'abord d'être

immortel. Ensuite, d'être riche. Enfin, d'être footballeur.

Dimitri

Si on m'accordait trois vœux, je demanderais d'abord une baguette magique. Ensuite, je demanderais d'être milliardaire. Enfin, je demanderais trois cents haras dans le monde entier.

Rachel

Si on m'accordait trois vœux, je demanderais d'abord d'être une fée. Ensuite, je demanderais une grande maison au Pyla. Enfin, j'aimerais être riche.

Pauline

**A suivre...**



**Exclusif !**

## Quelle est votre odeur préférée ?

Les élèves du CM2-c répondent :

- 1 - les fleurs (11,5% des votes)  
- l'essence (11,5%)
- 2 - la rose (7,6%)  
- la boulangerie (7,6%)

Les 61,8% restants (il y a presque autant d'odeurs que d'enfants) se partagent entre : la noix de coco, le feu de bois, les gerbilles, les bonbons, les spaghettis à la bolognaise sortant du four, la vanille, la lavande, la pizza, les bougies, le chocolat, le poulet espagnol, le fromage, les pommes de terre sautées, la fraise et la mer.